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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Оценка источников финансирования деятельности торгового предприятия». Данная работа посвящена оценке и анализу различных источников финансирования торговых предприятий, расчету экономической эффективности их использования. В ходе выполнения работы решались следующие задачи: 1. Изучение существующих источников финансирования торговых предприятий, их классификации и видов. 2. Анализ деятельности и выявление особенностей в работе рассматриваемых предприятий. 3. Анализ использования источников финансирования рассматриваемых торговых предприятий и расчет эффективности такого использования. 4. Создание предложений по увеличению эффективности использования источников финансирования рассматриваемых предприятий. 5. Разработка плана доходов и расходов с учетом реализации предложенных мероприятий. Работа проведена на базе ПАО «Белуга Групп» и ООО «Хабаровский хладокомбинат», где и была собранная основная часть фактического материала. В работе использованы такие методы, как сбор, анализ и систематизация данных, сравнительный анализ, методы оценки финансово-хозяйственной деятельности предприятий и эффективности проектов. В результате была обоснована целесообразность внедрения предложенных рекомендаций по увеличению эффективности использования источников финансирования.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Assessment of sources of financing for the activities of a trading enterprise". This work is devoted to the assessment and analysis of various sources of financing for commercial enterprises, the calculation of the economic efficiency of their use. In the course of the work, the following tasks were solved: 1. The study of existing sources of financing for commercial enterprises, their classification and types. 2. Analysis of activities and identification of features in the work of the enterprises under consideration. 3. Analysis of the use of sources of financing of the trade enterprises under consideration and calculation of the effectiveness of such use. 4. Creation of proposals to increase the efficiency of the use of sources of financing of the enterprises in question. 5. Development of a plan for income and expenses, considering the implementation of the proposed activities. The work was carried out on the basis of Beluga Group PJSC and “Khabarovskii khladokombinat” LLC, where the main part of the factual material was collected. The work uses such methods as data collection, analysis and systematization, comparative analysis, methods for assessing the financial and economic activities of enterprises and the effectiveness of projects. As a result, the expediency of implementing the proposed recommendations to increase the efficiency of the use of funding sources was substantiated.
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